



Haute-Garonne

Seysses, le 17/11/2014

AGRESSION D'UNE COLLEGUE A VILLEPINTE : REAGISSONS !

L'ensemble des personnels du SPIP de Haute-Garonne et d'Ariège a été **très choqué** en apprenant la violente agression subie par une collègue CPIP pré-affectée devant la Maison d'Arrêt de Villepinte. Le motif de cette agression est en lien direct avec son activité professionnelle de CPIP au sein de l'établissement.

La CGT SPIP de Haute-Garonne et d'Ariège dénonce cette agression d'une lâcheté et d'une gravité extrême. Elle apporte tout son soutien à cette collègue et lui souhaite un prompt rétablissement.

La CGT SPIP de Haute-Garonne et d'Ariège se saisit de cet événement dramatique pour rappeler que les CPIP, de par les fonctions qu'ils exercent, sont constamment exposés aux réactions potentiellement violentes des publics qu'ils prennent en charge. A ce titre, elle exige de la DAP que des mesures soient prises pour renforcer la sécurité des personnels dans les SPIP pour éviter qu'une telle agression ne se reproduise.

Nous attendons un signal fort de la part de nos responsables et nous nous réservons le droit de mettre en place des modalités d'actions si nous ne sommes pas entendus !

la section locale CGT SPIP Haute-Garonne et Ariège